



DIRECTEUR TECHNIQUE DEPARTEMENTAL

RAPPORT 2023/2024

Une olympiade se termine entraînant l'arrêt de ma fonction de DTD . Je ne compte pas me représenter étant dans le Comité depuis de nombreuses années, je suis attiré maintenant vers d'autres horizons.

STAGES TECHNIQUES.

Comme à chaque saison 2 stages ont été programmés.

Le premier à Cholet avec pour thème le Karaté défense et le karaté contact,

. Le second a eu lieu à Trélazé en direction des plus jeunes avec un karaté sportif en lien avec la compétition. Je remercie les différents intervenants qui ont animés ces manifestations. Comme la saison précédente ces stages ont comblé les participants. Un grand merci aux clubs qui nous ont accueillis.

KARATE CHAMPETRE

Nous avons donc organisé le karaté champêtre cette saison à St Paul du Bois , comme l'année passée une vingtaine de stagiaires, ce qui est vraiment peu il y a vraiment un manque d'intérêt pour cette manifestation je trouve cela regrettable car c'est un excellent moment de partage pour clôturer la saison. Un grand merci aux deux intervenants.

COMPETITION et ARBITRAGE

Je tiens à remercier tous les arbitres du département emmené par Mehdi qui ont œuvrés pour que les compétitions se passent au mieux. Merci également à Irène et à la commission sportive. Ensemble ils ont fournis un énorme travail pour que ce soit une réussite à chaque manifestation. Merci aux clubs qui nous ont si bien accueillis.

FORMATION.

5 DIF

4 DAF

3 AFA



Ont suivis les formations emmenées par Françoise LOUVIGNY. Un taux de réussite complet car tous ont été reçus. Merci aux formateurs et examinateurs qui les ont accompagnés.

GRADES.

Comme à l'accoutumé, 2 passages de grades Karaté et maintenant Krav Maga ont été organisés. 2 stages de préparation ont eu lieu en amont pour les candidats, sans oublier bien sur le stage de formations des Jurys de Grades dispensé par chaque responsable.

Merci aux intervenants et membres des Jurys pour leurs disponibilités et leurs compétences afin que les grades conservent leurs vraies valeurs.

Un grand merci à Laurent et Philippe pour l'excellent travail accompli.

MULTI- PROJETS.

Toujours 1 intervention par semaine au centre pénitencier d'Angers avec qui nous entretenons de très bons rapports.

5 cours organisés au centre de rééducations des Capucins qui nous procurent à Irène et moi de grandes satisfactions. J'en profite pour la remercier de sa présence à mes côtés pour cette belle action.

Je souhaite malgré le changement au sein de notre département que ces actions soient reconduites car c'est une belle image pour karaté.

Merci à toute l'équipe départementale, son président sans oublier mon ami Pascal pour toutes ces années passées à faire que le département fonctionne au mieux.

Merci à Tous.

CHERKIT Patrick

DTD du 49.